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Глава Group DF Дмитрий Фирташ рассказал, в каком состоянии сегодня находится ПАО
"Концерн Стирол" и когда завод может возобновить работу.        
  "С запуском есть сложности. Я думаю, что если мы не запустим его до морозов, то до
весны запустить уже не сможем, даже если бы нам там пистолет ко лбу приставили. Это
химия, быстро предприятие не разогреешь" , - рассказал Фирташ в интервью РБК-Укра
ина .  
  "Сейчас нам обещают освободить заводоуправление. Каждый раз меня раздражало,
когда я видел вот эти их выступления оттуда, а там наш знак Ostchem, но ничего не
поделаешь с этим. Сейчас они вроде уходят сами, мы уже ходим по заводу, мы уже
понимаем, что к чему. Начинаем проверять, что у нас там осталось. Вот, например, в
столовой, весь алюминий вырван" , - отметил бизнесмен.  
  Ранее директор департамента по управлению персоналом и социальными вопросам
завода Юрий Закаблука заявлял, что для запуска производства на ПАО "Концерн
"Стирол" понадобится 8 месяцев , при условии, что линия фронта будет отодвинута от
Горловки минимум на 100 км.   
  "Горловский Медиа Портал"

 1 / 1

https://daily.rbc.ua/rus/show/dmitriy-firtash-segodnya-skazat-neobhodim-1476301489.html
https://daily.rbc.ua/rus/show/dmitriy-firtash-segodnya-skazat-neobhodim-1476301489.html
home/business/14185-100-kilometrov-do-linii-fronta-i-8-mesjacev-na-podgotovku-na-stirole-rasskazali-pri-kakih-uslovijah-gotovy-zapustit-proizvodstvo

